

Fecha 13.11.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 28
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

ARBALLO A RUIZ ESPARZA

“No venimos a pedir trabajo, queremos generar empleo”

Aguascalientes, Ags. **EL PRESIDENTE** de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Gustavo Arballo, provocó ayer una ovación luego de comentar: “No venimos a pedir trabajo para los constructores, queremos ser el instrumento para generar empleo y provocar la derrama económica que en tantos beneficios resulta para la sociedad”.

El dirigente se dirigía así a sus agremiados y al **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, quien acompañado de sus principales colaboradores participaba en la ceremonia inaugural de la Reunión Nacional de **Comunicaciones y Transportes**, la primera que le toca presidir.

El funcionario asintió con la cabeza y sonrió. En los últimos meses han trabajado juntos en la elaboración de protocolos que buscan transparentar los procesos de contratación de obra pública. La voluntad de las partes podrá ser apreciada en las siguientes semanas en una reunión que busca fecha con el presidente Enrique Peña Nieto.

“Queremos reiterar el compromiso de que los constructores estamos trabajando por México y en beneficio de la sociedad. Hay que hacerle ver el tema de la forma en que se llevan a cabo algunos procesos de licitación. Queremos ser propositivos”, comentó después.

Arballo, el anfitrión, se



Gustavo Arballo, presidente de la CMIC y **Gerardo Ruiz**, titular de la SCT, ayer en la Reunión Nacional de **Comunicaciones y Transportes**. FOTO ESPECIAL

movía ayer entre saludos de sus presidentes regionales, quienes le compartían la necesidad de decir que se debe revisar el tema de pagos por parte de dependencias como Pemex, que les llega a tardar hasta 180 días. Algunas peticiones las hizo el dirigente a la autoridad: reducir los tiempos que ocupan los procesos licitatorios y acercar las licitaciones y los fallos a los lugares donde se van a realizar las obras es una de ellas. Considerar obligadamente a empresas locales en los procesos de invitación restringida es otra.

También les preocupa a los constructores, y lo manifestaron, el alto número de postores que se pueden presentar en una licitación, porque ello induce a ofertas económicas fuera de la realidad que generan ruido en los procesos. *(Alejandro de la Rosa / Enviado)*

